## Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

1, RATHAUS, 1. STOCK, TUR 309 b, 1082 WIEN - TELEPHON: 42 801, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

TE DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Postleitzahl 1082

Samstag, 20. August 1966

Blatt 2435

1.700 Ansuchen bei der Wiener Wohnbaukreditaktion bewilligt

20. August (RK) Wie der städtische Finanzreferent Vizebürgermeister Felix Slavik der "Rathaus-Korrespondenz" mittellt, wurden
bisher 1.700 Ansuchen für die neue Wohnbaukreditaktion der Stadt
Wien bewilligt. Der Wiener Gemeinderat hat diese Kreditaktion
heuer am 4. Februar beschlossen. Dabei werden die Zinsen für den Wohnbaukredit zur Gänze von der Stadt Wien getragen.

Die Gesamtsumme für die bisher genehmigten Ansuchen beträgt mehr als 46 Millionen Schilling. Nach der bisherigen Entwicklung wird angenommen, daß pro Jahr mit 4.000 bis 5.000 solcher zinsenloser Kredite zu rechnen sein wird. Damit wird ebenso vielen Familien die Anschaffung einer neuen Wohnung möglich gemacht.

Wie Vizebürgermeister Slavik abschließend mitteilte, erhält Bürgermeister Bruno <u>Marek</u> täglich mehrere Zuschriften von Kreditnehmern, die dem Stadtoberhaupt ihren Dank für die Einführung dieser Kreditaktion zum Ausdruck bringen.

## Bürgermeister Marek bænchte Wiener Katzenheim

20. August (RK) Gestern besuchte Bürgermeister Bruno Marek in Begleitung von Obersenatsrat Dr. Steiner das "Wiener Katzenheim" in der Freudenau. Diese Zufluchtsstätte für Katzen, Kater und Kätzchen aller Farben und Altersstufen wurde von einem Verein ins Leben gerufen, der sich der zahlreichen herrenlosen und streunenden Katzen Wiens anzunehmen beschloß. Präsident ist der kürzlich mit dem Ehrenring der Stadt Wien ausgezeichnete Kammerschauspieler Richard Eybner. In das Asyl können auch junge Kätzchen gebracht werden, zu deren Aufzucht der Besitzer des Muttertieres keine Möglichkeit hat, hier können zugelaufene und aufgelesene Katzen abgegeben werden, und zwar auch dann, wenn sie verletzt oder halb verhungert sind. Last not least hält das Katzenheim saubere Boxen für alle "Miezes" und "Murlis" bereit, deren Pasiunar auf Urlaub fähren und während dieser Zeit ihre vierbeinigen Lieblinge nirgen unterbringen können. Matürlich sollen hier nicht nur Katzen abgeliefert, sondern auch abgeholt werden. Jeder Katzenfreund, der in der Lage ist, einem Tier ein entsprechendes Zuhause zu bieten, findet hier eine große Auswahl vor und kann sich ganz nach Belieben, Alter, Geschlecht und Farbe aussuchen.

Das Katzenamyl, in dem derzeit 300 Tiere eine saubere Unterkunft, sachkundige Pflege und Futter finden, wird ausschließlich durch private Spenden erhalten.

## Hermann Vinzenz Heller zum Gedenken

20. August (RK) Auf den 22. August fällt der 100. Geburtstag des Malers und Bildhauers Prof. Hermann Vinzenz Heller. Er wurde in Wien geboren und studierte zunächst Medizin, erwarb das Doktorat und lehrte an der Akademie, wo er viele Jahre verdienstvoll wirkte, Anatomie. Als Bildhauer war er meist in der Provinz tätig. Am 8. Juni 1949 ist er in seiner Vaterstadt gestorben. Das Historische Museum der Stadt Wien bewahrt eine Reihe seiner Zeichungen und Radierungen,